
 

  

 

 

 

NUTZUNGSRECHTE/ TERMS AND CONDITIONS 
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Die kostenlose Nutzung des bereit gestellten Bildmaterials ist unter der Bedingung erlaubt, dass 

 das Bildmaterial für Presseberichte oder sonstige Artikel, die sich inhaltlich mit der Schoeller Textil 

AG und deren Produkten befassen, genutzt wird, sowie 

 der Bilddatenhinweis: Schoeller Textil AG angegeben wird. 

Alle Rechte am Bildmaterial verbleiben bei der Schoeller Textil AG bzw. den genannten anderen 

Urhebern, wenn die Schoeller Textil AG zur Nutzung berechtigt wurde. Die kommerzielle Verwendung, 

insbesondere für Werbezwecke ist ohne schriftliche Genehmigung durch die Schoeller Textil AG nicht 

gestattet. 

Die Verwendung des Bildmaterials auf Social Media Plattformen sowie sonstigen elektronischen 

Medien oder Websites ist ausschließlich für Artikel gestattet, die sich inhaltlich mit der Firma Schoeller 

Textil AG oder Ihren Produkten befassen.  

 

Danke für die Zusendung von Belegexemplaren oder Veröffentlichungslinks.   
 

### 
 

The enclosed provided Images und graphics may be used free of charge on the conditions that: 

 they are used exclusively for press releases or other articles with topic of the company Schoeller 

Textil AG and its products and  

 the picture source: Schoeller Textil AG is quoted. 

All picture rights remain with Schoeller Textil AG or the named other authors who authorized Schoeller 

Textil AG. Any commercial use, in particular for purposes of advertising, is prohibited without written 

permission granted by Schoeller.  

Any use of the images and pictures on social media platforms as well as on other electronic media or 

websites is only allowed for articles related to Schoeller and its products.  
 
Thank you very much for sharing copies and publication links.  
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